

Verkäuferin im Internet geht leer aus und erstattet Anzeige bei der Polizei

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 22. April 2023 um 12:18 Uhr

Gerechtigkeit muss sein

Verkäuferin im Internet geht leer aus und erstattet Anzeige bei der Polizei

Samstag 22. April 2023 - **Einbeck / Dassel (wbn)**. **Auch wenn manche das denken: Das Internet ist bei Verkäufen kein rechtsfreier Raum.**

So hat eine Frau aus Dassel über ein Internetportal Waren verkauft. Und zwar im Wert von genau 37,90 Euro.

Fortsetzung von Seite 1

Doch von dem Käufer hat die Frau kein Geld erhalten und deshalb die Polizei informiert. Diese hat daraufhin eine Strafanzeige gegen das Internetportal erstattet.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Eine 47-jährige Einwohnerin aus einem Dasseler Ortsteil verkaufte über ein Internetportal Waren im Wert von 37,90 Euro.

Obwohl die Waren an den Käufer übersandt wurden und dieser auch den Betrag an das Internetportal überwiesen hat, erhielt die Geschädigte bis zum heutigen Tage nicht den Verkaufspreis. Eine entsprechende Strafanzeige wurde deshalb gegen das Portal gefertigt.“